

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

PENGARUH *CURRENT RATIO (CR)*, *DEBT TO EQUITY RATIO (DER)*, *DEBT TO ASSET RATIO (DAR)* DAN *NET PROFIT MARGIN (NPM)* TERHADAP *RETURN ON EQUITY (ROE)* PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR SEKTOR LOGAM DAN SEJENISNYA YANG TERDAFTAR DI BURSA EFEK INDONESIA

Oleh :

ROBI ANDIKA PUTRA

11271103547

Penelitian ini bertujuan untuk menguji bukti empiris sejauh mana pengaruh current ratio (CR), debt to equity ratio (DER), debt to asset ratio (DAR) dan net profit margin (NPM) terhadap return on equity (ROE). Populasi penelitian ini adalah perusahaan Manufaktur Sektor Logam dan Sejenisnya yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada tahun 2010-2014. Pemilihan sampel dengan metode purposive sampling. Sampel sebanyak 8 perusahaan dengan lima tahun pengamatan. Sehingga total sampel pengujian adalah 40. Jenis data adalah data sekunder. Analisis data menggunakan uji asumsi klasik dan pengujian hipotesis menggunakan analisis regresi data panel (pooled data) menggunakan alat bantu EViews 6.

Dari hasil penelitian ini menunjukkan bahwa perhitungan hipotesis secara parsial yaitu current ratio (CR) tidak berpengaruh signifikan terhadap return on equity (ROE) dengan tingkat signifikansi sebesar $0.1392 > 0.05$, sedangkan debt to equity ratio (DER), debt to asset ratio (DAR) dan net profit margin (NPM) berpengaruh signifikan terhadap return on equity (ROE) hal itu dapat dilihat dengan tingkat signifikansi sebesar $0.0005 < 0.05$, $0.0000 < 0.05$ dan $0,0000 < 0.05$. Untuk hasil pengujian secara simultan diperoleh $F_{hitung} > F_{tabel} = 80.91488 > 2.641$ berarti hipotesis secara simultan antara current ratio (CR), debt to equity ratio (DER), debt to asset ratio (DAR) dan net profit margin (NPM) secara bersama-sama berpengaruh terhadap return on equity (ROE). Dari hasil penelitian ini juga diperoleh Koefisien Determinasi (R^2) dengan nilai 0.969501 atau 96,95% yang berarti bahwa return on equity (ROE) dapat dipengaruhi oleh current ratio (CR), debt to equity ratio (DER), debt to asset ratio (DAR) dan net profit margin (NPM) sebesar 96,95% sedangkan 3,05 % sisanya merupakan varian yang tidak dijelaskan dalam penelitian ini.

Kata Kunci: *Current Ratio (CR), Debt to Equity Ratio (DER), Debt to Asset Ratio (DAR), Net Profit Margin (NPM), Return On Equity (ROE).*